

DAFTAR PUSTAKA

Buku:

- A. Fuad Usfa, "*Pengantar Hukum Pidana*", (Malang: Penerbit Universitas Muhammadiyah Malang, 2004)
- Amirruddin dan Zainal Asikin, *Pengantar Metode Penelitian Hukum*, (Jakarta: Rajawali Press, 2003)
- Barda Nawawi Arief, *Upaya Non Penal Dalam kebijakan Penanggulangan Kejahatan*, (Semarang: Makalah Seminar Krimonologi UI. 1991)
- Dellyana Shant, *Konsep Penegakan Hukum*, (Jakarta: Liberty, 1998)
- Leden Marpaung, "*Tindak Pidana Terhadap Penghormatan*", (Jakarta: Sinar Grafika, 2010)
- Hans Kelsen, *Dasar-Dasar Hukum Normatif*, (Jakarta: Nusamedia, 2009),
- Muladi dan Arif Barda Nawawi, *Penegakan Hukum Pidana*, (Jakarta: Rineka Cipta, 1984)
- R. Soesilo, *Kitab Undang-Undang Hukum Pidana (KUHP) Serta Komentar-Komentarnya Lengkap Pasal Demi Pasal*, (Bogor: Penerbit Politeia, 2013),
- Soerjono Soekanto, "*Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Penegakan Hukum*", (Jakarta: Rajawali Press, 1983)
- Suyanto, "*Pengantar Hukum Pidana*", (Yogyakarta: Deepublish, 2018)
- S. R. Sianturi, "*Tindak Pidana di KUHP Berikut Urainnya*", (Jakarta: Alumni AHM-PTM, 1983)
- Syahrial Martanto Wiryawan, *et.all, Pidana Penghinaan adalah Pembatasan Kemerdekaan Berpendapat yang Inkonstitusional*, (Jakarta: ELSAM, 2010),
- Tofik Yanuar Chandra, "*Hukum Pidana*", (Jakarta: PT. Sangir Multi Usaha, 2022)
- Wirjono Prodjodikor, *Tindak-tindak Pidana Tertentu di Indonesia*, (Bandung: Rafika Aditama, 2003)
- Zainal Abidin Farid. *Asas-Asas Hukum Pidana*. (Jakarta: Sinar Grafika, 2007)

Jurnal Nasional:

Adi Tirta Koesoemo, “Pencemaran Nama Baik Menurut Pasal 310 KUHP dan Pasal 27 Undang-Undang Nomor 19 Tahun 2016 Tentang ITE”, *Lex Administratum*, Vol. VIII, No. 4 Oktober-Desember 2020. 185-193.

Asrianto Zainal, “Pencemaran Nama Baik Melalui Teknologi Informasi Ditinjau Dari Hukum Pidana”, *Jurnal Al-Adl*, Vol.9, No.1 Januari 2016. 57-74. DOI:<https://download.garuda.kemdikbud.go.id/article.php?article=749438&val=11826&title=Pencemaran%20Nama%20Baik%20Melalui%20Teknologi%20Informasi%20Ditinjau%20Dari%20Hukum%20Pidana>

Ayus Tina Kurniawati, “Pertimbangan Putusan Hakim Dalam Kasus Tindak Pidana Pencemaran Nama Baik Di Media Elektronik (Studi Putusan Pengadilan Negeri Yogyakarta No.382/PID.SUS/2014/PN.YKK Dan No.329/PID.SUS/2014/PN.YKK)”. Skripsi, Yogyakarta: Program Studi Hukum Fakultas Syari’ah dan Hukum, 2018

Endi Dwi Saputra dan Khairunnisah, “Penegakan Hukum Terhadap Tindak Pidana Pencemaran Nama Baik Melalui Penggunaan Media Sosial di Kota Samarinda”, *Jurnal Legalitas*, Vol. 5, No. 1 Juni 2020. 40-50. DOI: <http://ejurnal.untag-smd.ac.id/index.php/LG/article/view/4731>

Erwin Asmadi, “Rumusan Delik Dan Pemidanaan Bagi Tindak Pidana Pencemaran Nama Baik Di Media Sosial”, *Delegelata Jurnal Hukum*, Vol. 6, No. 1 Januari- Juli 2020. 16-33. DOI: <https://jurnal.umsu.ac.id/index.php/delegalata/article/view/4910>

Hadi Purnomo dan Andre Yosua, “Penegakan Hukum Terhadap Tindak Pidana Pencemaran Nama Baik Melalui Media Berdasarkan Konsep Hukum Pidana”, *Soumatara Law Review*, Vol.3, No. 2 (2020): 119-134. DOI: <http://ejournal.kopertis10.or.id/index.php/soumlaw>

I Nyoman Suya Natha dan Luh Putu Surayani, “Tinjauan Yuridis Atas Tindak Pidana Pencemaran Nama Baik Terhadap Institusi Negara”, *Jurnal Preferensi Hukum*, Vol. 2, No. 3 November 2021. 536-542. DOI: <https://www.ejournal.warmadewa.ac.id/index.php/juprehum/article/view/3997>

Litya Surisdani Anggraeniko, “Bias Penerapan Delik Aduan Dalam Pasal 207 KUHP Tentang Penghinaan Terhadap Penguasa (Studi Kasus Putusan No.1274/Pid.Sus/2017/Pn.Jkt.Sel), *Jurnal Kajian Hukum Islam*, Vol. 5, No. 1 Juni 2020. DOI: <https://www.syekhnurjati.ac.id/jurnal/index.php/mahkamah/article/view/6453>

Mahrus Ali, “Pencemaran Nama Baik Melalui Sarana Informasi Dan Transaksi Elektronik (Kajian Putusan MK No. 2/PUU-VII/2009)”, *Jurnal Konstitusi*,

Vol. 7, No. 6 Desember 2010. 119-146. DOI:
<https://jurnalkonstitusi.mkri.id/index.php/jk/article/view/765>

Muhamad Apri Aji dan Vidi Galenso Syarieff, “*Tinjauan Yuridis Dasar Pertimbangan Majelis Hakim Dalam Memutus Perkara Tindak Pidana Pencemaran Nama Baik*”, Jurnal Pro Hukum, Vol.11, No. 3 Oktober 2022. 118-130. DOI : <https://jurnal.uns.ac.id/verstek/article/view/73336>

Wildan Muchladun, “*Tinjauan Yuridis Terhadap Tindak Pidana Pencemaran Nama Baik*”, Jurnal Ilmu Hukum Legal, Vol. 3 Edisi 6 (2015). DOI : <https://www.neliti.com/publications/145115/tinjauan-yuridis-terhadap-tindak-pidana-pencemaran-nama-baik>

Peraturan Perundang-Undangan:

Kitab Undang-Undang Hukum Pidana

Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 19 Tahun 2016 Tentang Perubahan Atas Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2008 Tentang Informasi Dan Transaksi Elektronik

Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 11 Tahun 2008 Tentang Informasi Dan Transaksi Elektronik

Undang-Undang Nomor 1 Tahun 1946, Tentang Kitab Undang-Undang Hukum Pidana

Putusan:

Putusan Pengadilan Negeri Bantul Nomor Putusan Nomor 249/Pid.B/2023/PN Btl

Website/Internet:

Ahmad Sofian, “Tafsir Pasal Pencemaran Nama Baik”, <https://business-law.binus.ac.id/2017/12/28/tafsir-pasal-pencemaran-nama-baik/>, diakses pada tanggal 01 September 2023,

Hukum Online, “*Solusi Pencemaran Nama Baik, Tips Hadapi Pelaku*”. <https://blog.justika.com/pidana-dan-laporan-polisi/solusi-pencemaran-nama-baik/> diakses pada 22 Maret 2024

Libera, “Pencemaran Nama Baik: Catatan Penting Hingga Contoh Kasus dan Dampak Hukumnya”. <https://libera.id/blogs/hukum-pencemaran-nama-baik/#:~:text=Dampak%20atas%20Pencemaran%20Nama%20Baik,Merusak%20popularitas%20dan%20karier> diakses pada 02 mei 2024

Rayful Mudassir, “Polri: Pelaporan UU ITE Cenderung Meningkat Sejak 2018-2020”.<https://kabar24.bisnis.com/read/20210310/16/1366254/polri-pelaporan-uu-ite-cenderung-meningkat-sejak-2018-2020> diakses pada 10 Januari 2024

